

## UDLA realizó ceremonia de graduación de diplomados



La prorectora de UDLA, Loreto Ferrari, junto a autoridades de la universidad encabezaron la ceremonia de graduación de diplomados UDLA 2018. La actividad convocó a más de 60 estudiantes de áreas como Ciencias de la Salud, Ingeniería y Negocios, Comunicaciones, Medicina Veterinaria y Arquitectura.

En la oportunidad, la vicerrectora académica, Lorena Jofré, explicó que esta instancia es "la mejor prueba de que somos un proyecto que mira al futuro y que tiene como horizonte entregar a nuestros estudiantes y profesionales perfeccionamiento académico, según las necesidades de un mundo laboral globalizado y dinámico".



Carol Pino, egresada del Diplomado en Diagnóstico y Control de Plagas Urbanas; Javier Navarro, vicerrector de Admisión y Desarrollo Estudiantil de UDLA; Viviana Puentes, directora Escuela de Auditoría de UDLA, y Roberto Winckler, egresado del Diplomado en Docencia en Simulación Clínica.



Loreto Ferrari, prorectora de UDLA; Elizabeth Sánchez, egresada del Diplomado en Medicina Veterinaria; Rodrigo Urbina, egresado del Diplomado en Cirugía Veterinaria, y Jaime Vatter, decano Facultad de Ingeniería y Negocios de UDLA.



Claudio Apablaza, vicerrector de UDLA Sede Santiago; Katya Marco, egresada del Diplomado en Docencia en Simulación Clínica; Carolina Dueñas, egresada del Diplomado en Marketing Digital, y Lorena Jofré, vicerrectora Académica de UDLA.



Rodrigo Tapia, alumno del Diplomado en Kinesiología Respiratoria para la Atención Primaria de Salud; Karla Vera, decana Facultad de Medicina Veterinaria y Agronomía, y Valeria Zepeda, alumna del Diplomado en Gestión y Planificación Tributaria.



Pamela Puentes, directora de Educación Continua de UDLA; Carlos Cubillos, Carol Hernández y Pedro Agüero, todos egresados del Diplomado en Diagnóstico y Control de Plagas Urbanas.